

ENCONTRARNOS CON CRISTO EN TIEMPO DE CUARENTENA

INTRODUCCIÓN

Estamos viviendo tiempos en que se nos pide estar en casa, de no juntarnos, por el bien nuestro y de nuestras hermanas y hermanos. Es por eso por lo que te queremos invitar a poner a Jesús, el de Nazaret, en el centro de nuestra reflexión y oración.

La modalidad que te invitamos es a poder hacer tu oración meditada, en forma personal y que la puedas compartir a través de las redes sociales. También lo puedes compartir con las personas que están en tu casa.

Para esto te invitamos a que busques un lugar tranquilo en donde poder revisar el material que te presentamos a continuación.

DON ENRIQUE ALVEAR, EL OBISPO DE LOS POBRES (29 DE ABRIL 2020)



PRIMER MOMENTO: MIRAR LA REALIDAD

Estamos próximos a celebrar los 38 años de la pascua de Don Enrique Alvear, nuestro pastor. Este año será distinto a otro por el COVID-19, tendremos que estar en casa cuidándonos para cuidar, pero no queremos dejar pasar este día sin tener un tiempo de oración y reflexión en torno a la figura de nuestro querido Don Enrique. Es bueno poder escuchar sus palabras y ver de qué forma las podemos hacer actuales en el contexto en el que estamos viviendo. De qué modo podemos vivir nuestro compromiso al estilo de Jesús, inspirados por nuestro Pastor, haciendo su mensaje más actual que nunca. Don Enrique, como pastor, fue sensible a las necesidades de su pueblo, hoy nos alienta a seguir en pie, sabiendo que de esta situación sabremos salir, si estamos unidos y nos ayudamos mutuamente.

SEGUNDO MOMENTO: OÍR LO QUE DON ENRIQUE NOS DICE Y LA PALABRA DE DIOS

El texto esta tomado de la homilía que hizo don Enrique para el 18 de septiembre del 1975¹

“Para el Evangelio lo nuevo es que CRISTO sea ininterrumpidamente anunciado a los pobres y que a ellos se les prometa su parte, a la que tienen derecho, en la distribución de los bienes de esta vida.

Es nuevo, tremendamente nuevo, que la Iglesia, por su parte, y todos los responsables de la comunidad nacional, por la suya, lleguemos a mirar el mundo, la justicia, la fraternidad, la igualdad, el derecho, la autoridad, el desarrollo nacional, no desde el punto de vista del poderoso, sino desde el fondo del corazón de los pobres: ellos desean una justicia, un derecho, una fraternidad, una igualdad, una autoridad, un crecimiento nacional, no como

simples beneficiarios, sino como creadores originales capaces de colaborar con todos los chilenos y sus autoridades en la construcción de la Comunidad Nacional”



Lucas 4, 18-19

El Espíritu del Señor está sobre mí, porque él me ha ungió para que dé la Buena Noticia a los pobres; me ha enviado a anunciar la libertad a los cautivos y la vista a los ciegos, para poner en libertad a los oprimidos, para proclamar el año de gracia del Señor.

Reflexión

En estos tiempo de pandemia y en donde hemos descubierto lo frágil que es nuestra sociedad, en donde los intereses de los poderoso están por sobre la vida de las personas, esta palabras de don Enrique nos parecen tan actuales, pues cada vez se hace necesario mirar desde los más pobre y desde ellos construir una sociedad más justa y fraterna, en donde nadie sobre y cada uno se sienta de verdad hijo e hija del Dios Vivo que nos libera de las ataduras y nos hace ser hombres y mujeres libres constructores de una nueva sociedad.

Algunas preguntas para reflexionar:

Después de leer las dos lecturas: ¿Qué de esta palabra dichas por Don Enrique, me resultan actuales en el momento que estamos viviendo hoy? ¿Qué relación tiene el texto de Lucas con lo que nos dice Don Enrique? ¿Cuál debiera ser el modo de construir una sociedad en donde todos y todas nos sintamos parte?

¹ PALABRAS DE VIDA, HOMILÍAS DE DON ENRIQUE ALVEAR, Fundación Obispo Enrique Alvear, Ediciones Universidad Católica de Chile, 2016 (41)

TERCER MOMENTO: CELEBRAR LA VIDA

Una vez terminado tu tiempo de reflexión y oración a partir del texto de Don Enrique te queremos invitar a que esto lo puedas expresar en un momento de compartir con la personas que estas viviendo y que puedan compartir y celebrar lo vivido.

Una vez compartido el fruto de la oración y reflexión, te invitamos a volver a leer el texto y junto con los demás poder extraer la frase que más les llega y poder escribirla en un papel y poner al centro. Si pueden encienden una vela y poner una foto de don Enrique y hacer una oración común:

**Señor Jesús,
hermano de los pobres,
gracias por habernos dado un Obispo de los Pobres,
que vivió y murió por los pobres.
Él era la sonrisa verdadera,
el brazo del Señor,
el cariño del amor,
el de hoy,
el de Ti, Señor,
el de Ti y para siempre.
Por eso Dios,
más una vez, gracias,
Muchas gracias. Amén².**



A MODO CONCLUSIÓN

Después de haber compartido, terminan el encuentro con lo oración del **Padre Nuestro**, y entre todos los miembros de la familia se bendicen, haciendo el gesto con las manos... pueden terminar cantando alguna canción a María

Si lo imprimes, una vez usado lo puedes compartir con tus vecinos y amigos, para mantenernos unidos en la oración.



²Oración de Sr. Carlos Lazcano y Violeta Álvarez, San Felipe. Tomado de Folleto "Don Enrique Alvear el Obispo de los Pobres"